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Vaucluse numérique, Permanences
d’information pour la fermeture des accès
ADSL et téléphonie fixe

Le 31 janvier, tous les accès internet DSL et/ou les services de téléphonie fixe avec prise en T
encore actifs sur ce réseau cuivre seront définitivement coupés sur 11 premières communes
vauclusiennes  :  Buisson,  Grillon,  Rasteau,  Richerenches,  Roaix,  Séguret,  Saint-Roman  de
Malegarde,  Vaison-la-Romaine,  Valréas,  Villedieu  et  Visan.  Deux  permanences  Vaucluse
numérique  se  tiendront  jeudi  6  et  vendredi  7  février  pour  évoquer  ce  changement  de
technologie et répondre aux questions des usagers.

Si vous êtes un particulier, un service public, une association, un professionnel ou une entreprise et que
vous n’avez pas déjà migré vers un accès en fibre optique, vous êtes concernés par l’arrêt de l’ADSL
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(Asymmetric Digital Subscriber Line) et de la ligne téléphonique en cuivre. Pourquoi des permanences
d’informations sur l’arrêt de l’ADSL et du téléphone ? Pour accompagner les habitants au plus près dans
cette transition et répondre aux Questions.

C’est ainsi que Vaucluse Numérique-Groupe Axione
organise  avec  les  EPCI  (Etablissements  publics  de  coopération  intercommunale)  concernés  deux
nouvelles permanences d’information avec les opérateurs télécoms, qui se tiendront : Jeudi 6 février de
15h à 19h, à la salle de réunion, au Siège de la Communauté de Communes de Vaison-la-Romaine, 375
av. Gabriel Péri, à Vaison-la-Romaine et vendredi 7 février de 15h à 19h, à la Salle de réunion – Cité du
Végétal, 14 route de Grillon à Valréas. Délégataire de service public (DSP) du Département de Vaucluse,
Vaucluse Numérique est une filiale d’Axione Infrastructures.

https://vaucluse-numerique.fr/
https://www.axione.com/la-societe-axione/axione-en-bref/
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Fest’hiver, la fête du théâtre en hiver
jusqu’au 2 février 

Le théâtre à Avignon, c’est toute l’année, avec tous et pour tous

Créé en 2006 à l’initiative de quelques théâtres permanents d’Avignon, ce festival au cœur de l’hiver est
porté par les six théâtres des Scènes d’Avignon rejoints cette année par le Festival d’Avignon. Loin de la
foule du mois de juillet, de la chaleur et de la précipitation, c’est un moment privilégié pour redécouvrir
les Scènes d’Avignon et leurs propositions.

Mettre en avant la création régionale, offrir les plateaux, soutenir les compagnies émergentes

Jusqu’au dimanche 2 février, le Théâtre des Carmes, du Balcon, du Chêne Noir, du Chien qui Fume, des
Halles ainsi que le Transversal et L’Entrepôt ouvrent leurs plateaux à des compagnies régionales qui
n’ont pas forcément de lieux dédiés, à des compagnies émergentes, ou offrent des avant-premières suite
à des fins de résidence.

Une exception comme un cadeau, en ouverture de Fest’hiver

http://www.scenesdavignon.fr/accueil.html
https://festival-avignon.com
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


4 juillet 2025 |

Ecrit par le 4 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/vaucluse/page/30/   5/24

L’édition 2025 s’est ouverte sur deux temps forts : la pièce ‘Catarina et la beauté de tuer des fascistes’ de
Tiago Rodrigues, présentée à La FabricA du Festival d’Avignon, et ‘Au pas de course’, une création de
Serge Barbuscia du Théâtre du Balcon. Une exception, car les auteurs sont loin d’être des novices ! Mais
ces deux spectacles ont fédéré un public qui a répondu présent, prêt à découvrir les 10 spectacles et les 3
événements prévus pendant ces prochains jours. Le souffle chaud des Festivals d’Avignon était présent
ce week-end pour des premières retrouvailles et ça a fait du bien ! 

À venir pour ce week-end

Une Table ronde / Débat proposée par la Compagnie Fraction
La discussion sera consacrée à la direction d’acteur. En quoi consiste-t-elle ? Existe-t-elle vraiment ?
Quelles en sont les différentes pratiques ?
Ce sera également l’occasion de rendre hommage à Patrice Chéreau, dix ans après sa disparition. Il fut
l’un des directeurs d’acteurs majeurs, toute son œuvre théâtrale et cinématographique en témoigne.
Lecture de ses écrits et extraits de documentaires consacrés à son travail.
Préparation et discussion menées par Jean-François Matignon.
Vendredi 24 janvier.12h. Entrée libre. Théâtre Transversal. 10 rue d’Amphoux. Avignon. 04 90 86 17 12.

Petit traité de toutes les vérités sur l’existence
Un seul en scène qui se propose de livrer au monde un petit tuto pour se débrouiller dans l’existence.
D’après le texte éponyme de Fred Vargas, philosophique et drôle.
Vendredi  24  janvier.19h.  Mardi  28  janvier.19h.  Jeudi  30.  5  à  23€.  Théâtre  Transversal.  10  rue
d’Amphoux. Avignon. 04 90 86 17 12 / theatretransversal.com 

L’aire Poids-Lourds
Élaborée à partir  de dix mois d’entretiens avec des lycéens,  des assistantes sociales,  psychologies,
chauffeurs  routiers,  ‘L’Aire  poids-lourds’  braque  les  projecteurs  sur  la  quête  d’identité  de  la
jeunesse d’aujourd’hui marquée par les réseaux sociaux, le regard des autres, le rapport à la norme.
Samedi 25 janvier. 17h.  5 à 25€. Théâtre du Chêne Noir. 8 bis, rue Sainte-Catherine.Avignon. 04 90 86
74 87 / contact@chenenoir.fr

Jeune fille cherche maison douce pour pratiquer son piano
Framboise et Myrtille nous embarquent avec humour et tendresse dans une ode à l’amitié féminine et
transgénérationnelle.  Un spectacle musical avec Claire Mazard au chant et contrebasse et Susanna
Tiertant au chant et piano.
Samedi 25 janvier. 19h. Dimanche 26 janvier.15h. 5 à 23€. Théâtre du Balcon. 38 rue Guillaume Puy.
Avignon. 04 90 85 00 80 / contact@theatredubalcon.org 

La Lionne
‘La Lionne’ est un autoportrait théâtral de Gisèle Halimi, immense figure féministe du XXᵉ siècle. Un
parcours d’une densité exceptionnelle caractérisé par une constante : le refus absolu de la résignation. 
Dimanche 26 janvier. 17h. 5 à 18€. Théâtre des Carmes. 6 place des Carmes. Avignon. 04 90 82 20 47 /
theatredescarmes.fr 

mailto:contact@chenenoir.fr
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Fest’hiver. Jusqu’au 2 février. Scènes d’Avignon.

Vaucluse, levée du plan grand froid

https://www.scenesdavignon.fr/festhiver.html
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À la faveur du radoucissement des conditions climatiques, Thierry Suquet, préfet de Vaucluse, a décidé
de lever, ce mercredi 22 janvier, les mesures d’urgence mises en place le 14 janvier dernier dans le cadre
du dispositif départemental ‘Grand froid’.

La salle municipale Mérindol, située rue Paul Mérindol et ouverte chaque soir depuis le 14 janvier, qui

https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Prefecture-et-sous-prefectures/La-prefecture/Le-corps-prefectoral-en-Vaucluse/Thierry-SUQUET-prefet-de-Vaucluse
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proposait une solution exceptionnelle de mise à l’abri dévolue aux plus démunis, est désormais close
depuis ce matin.

Les mesures de renforcement de la veille sociale et de mobilisation hivernale des capacités d’accueil et
d’hébergement  mises  en  place  depuis  le  1er  novembre,  dans  le  département,  restent  cependant
maintenues jusqu’au 31 mars.  A ce propos,  le  préfet  de Vaucluse renouvelle  ses  remerciements  à
l’ensemble des services et bénévoles mobilisés et appelle chacun à continuer de faire preuve de solidarité
en signalant, au Service Intégré d’Accueil et d’Orientation.

Le préfet active le plan départemental ‘grand froid’ en Vaucluse

‘Avec ou sans enfants ?’ en avant-première au
Capitole en présence des acteurs

https://www.echodumardi.com/actualite/le-prefet-active-le-plan-departemental-grand-froid-en-vaucluse/
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Ce samedi 25 janvier, le cinéma Capitole MyCinewest, situé au Pontet, diffusera la comédie
Avec ou sans enfants ? d’Elsa Blayau en présence de l’équipe du film.

Quand Pio et Anaïs annoncent leur mariage à leurs amis, c’est clair : ce sera SANS enfants. Trois jours de
fête en perspective ! Mais quand leur bande de potes débarque AVEC les enfants, pensant pouvoir les
cacher aux mariés, les catastrophes vont vite arriver…

Tel est le synopsis de la nouvelle comédie Avec ou Sans enfants ? qui sera projetée en avant-première ce
week-end  au  cinéma  Capitole  MyCinewest.  Le  film  d’Elsa  Blayau,  avec  les  acteurs  Bertrand
Usclat, Rayane Bensetti, ou encore Tiphaine Daviot, sera dans toutes les salles de cinéma françaises à
partir du mercredi 19 février. Des peluches seront à gagner lors de l’avant-première durant laquelle sera
également organisé un lancer de bouquet, comme le veut la tradition lors d’un mariage.

Réservation en ligne ou sur place.
Samedi 25 janvier. 16h. Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

http://www.capitolestudios.com
http://www.capitolestudios.com
http://www.capitolestudios.com
https://www.capitolestudios-reserver.cotecine.fr/reserver/F610322/D1737817200/VF/927/?utm_campaign=%20%F0%9F%A9%B7%20%20AVANT-PREMIERE%20I%20Avec%20ou%20sans%20enfants%20%3F%20%2B%20EQUIPE%20DE%20FILM%20%20%F0%9F%A9%B7%20&utm_content=Bande%20Annonce%20%26%20Réservation%20&utm_medium=boost_emailing&utm_source=%F0%9F%A9%B7%20%20AVANT-PREMIERE%20I%20Avec%20ou%20sans%20enfants%20%3F%20%2B%20EQUIPE%20DE%20FILM%20%20%F0%9F%A9%B7
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Midi à l’Opéra avec NKC Project à l’Opéra
Grand Avignon

Midi à l’Opéra ? 

Un temps pour soi pendant la pause déjeuner pour découvrir des programmes exclusifs, variés, dans le
décor à, la fois chaleureux et intime de la salle des Préludes de l’Opéra. De 12h30 à 13h30, l’entrée est
libre sans réservation, mais il est prudent d’arriver en avance !

Hommage à Nat King Cole

Le groupe NKC Project est un quartet de jazz qui a été formé à l’initiative de Thierry Camacho. Il rend un
vibrant hommage à Nat King Cole. Le groupe revisite une musique empreinte de swing et de douceur et
arrive à plonger l’auditeur dans une atmosphère heureuse, à l’emporter dans une nostalgie envoûtante.

Thierry Camacho : chant
Jean-Claude Lorenzino : guitare
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Gérald Bataille : basse
Serge Puchol : batterie

Vendredi 24 janvier. 12h30. Entrée libre. Petite restauration. Salles des Préludes. Opéra Grand
Avignon. 4 Rue Racine. Avignon. 04 90 14 26 40.

Jonathan Le Corronc Clady réélu à la
présidence de la Fnaim Vaucluse

Jonathan Le Corronc Clady vient d’être réélu à l’unanimité par le conseil d’administration de la
Fnaim 84 à la présidence de la Chambre de l’Immobilier du Vaucluse. L’interprofessionnelle
présentera ses Vœux à la Profession et tiendra les Assises de l’Immobilier du Vaucluse le 28
Janvier Prochain à l’Hôtel de Ville d’Avignon à partir de 16h30.

Président Fondateur de House & Co

http://www.operagrandavignon.fr
http://www.operagrandavignon.fr
https://www.linkedin.com/in/jonathan-le-corronc-clady-065b561a3/?originalSubdomain=fr
https://www.fnaim.fr/immobilier/84/45-vaucluse-84.htm
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Vice-Président de la Fnaim Région Sud, Administrateur du Medef Vaucluse et Conseiller Technique de la
CCI Vaucluse, Jonathan Le Corronc Clady rempile donc jusqu’à fin 2027.  «Je suis honoré de la confiance
renouvelée par mes pairs. J’ai à cœur de rassembler la profession ainsi que tous les acteurs du marché et
de la chaine du Logement dans des relations pérennes.»

Le bilan
La Fnaim 84 est passée de 83 à 109 cabinets en Vaucluse ce qui en fait la première force immobilière du
département. Jonathan Le Corronc Clady a créé les Assises de l’Immobilier du Vaucluse, permettant
d’informer une fois par an les professionnels et le public sur l’actualité du marché. La Fédération a tissé
de solides liens avec les services de l’Etat, la Chambre de commerce et d’industrie de Vaucluse –où elle
est installée-, la Fédération Française du Bâtiment et la Fédération du Bâtiment et des Travaux publics.

Ecole supérieure de l’Immobilier
Jonathan Le Corronc Clady a également posé les bases du projet de la création de la première antenne
régionale de l’Ecole Supérieure de l’Immobilier permettant à terme d’implanter sur le territoire un outil
de  formation  continue  pour  l’ensemble  de  la  filière  mais  aussi  une  école  délivrant  des  diplômes
universitaires permettant de conserver les jeunes talents sur le territoire. Dispositif repris au niveau
national permettant d’établir une co-certification des diplômes par CCI France et l’Ecole Supérieure de
l’Immobilier et le déploiement de toutes ces formations sur l’ensemble du territoire national.

Pour cette nouvelle mandature
Il sera question de finaliser et pérenniser l’implantation de l’Ecole supérieure de l’Immobilier afin de
développer  l’offre  de  formation  continue  à  destination  des  professionnels  de  l’immobilier  via  un
partenariat fort avec la CCI ;  Fédérer tous les acteurs de la chaine du logement pour travailler de
concert ;  Mettre en place des leviers d’optimisation au service des adhérents de la Fnaim ;  Etre force de
proposition  au  cœur  de  la  politique  du  Logement  au  niveau  local  ;  Défendre  et  représenter  les
professionnels du secteurs et leurs clients.

Fondateur d’House & Co -Avignon et Paris- en 2014,
Jonathan Le Corronc Clady participe au mécénat de la cité papale  au profit de ‘Id-Ile’, ‘Résonance’,
‘Avignon Jazz Festival’, ou encore de l’Art avec Edis, le Grenier à Sel, le soutien à des artistes exposants à
la Collection Lambert ou encore au profit de la grande musique via un soutien à l’Orchestre National
Avignon Provence.

La Fnaim en chiffres
La Fnaim est le 1er syndicat de France et d’Europe représentant 50,37% de la branche. En 2025, elle
accueille plus de 10 000 agences sur le territoire national, plus de 200 000 emplois et réalise plus de 16
milliards d’euros de chiffre d’affaires. Au niveau régional la Fnaim est la 1ère force immobilière de la
Région représentant plus de 1700 entreprises et plus de 11 000 collaborateurs sur le terrain. Le secteur
Logement représente une manne fiscale de 91 milliards d’euros pour un coût de 41 milliards d’euros. La
Fédération,  qui  protège les  professionnels  et  les  consommateurs  existe  depuis  plus  de  78 ans.  La
Fédération de Vaucluse présentera ses Vœux à la Profession et tiendra les Assises de l’Immobilier du

https://www.facebook.com/FNAIM.Vaucluse.84/videos/547082534970527/
https://www.id-ile.com/
https://www.festival-resonance.fr/
https://avignonjazzfestival.fr/
https://legrenierasel-avignon.fr/edis
https://collectionlambert.com/
https://www.orchestre-avignon.com/
https://www.orchestre-avignon.com/
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Vaucluse le 28 Janvier Prochain à l’Hôtel de Ville d’Avignon à partir de 16h30.

Les Vauclusiens ont un cœur et ils le
prouvent à travers la Banque Alimentaire

« On est passé de 26 000 à 56 000 bénéficiaires en 3 ans, un chiffre multiplié par 3, c’est dire le
degré de misère, explique Patrick Munsch, le directeur de la Banque Alimentaire de Vaucluse.
Mais, heureusement, la générosité s’est maintenue malgré l’inflation, avec en face des dons et
une collecte qui ont grimpé de +40% ».

Même discours du côté de la présidente, Stéphanie Sergeant, à l’Hôtel Ibis Styles d’Avignon-Sud: « Ici,

https://fr.linkedin.com/in/patrick-munsch-571a6988
https://ba84.banquealimentaire.org
https://www.linkedin.com/in/stephanie-sergeant-736274282/
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nous sommes dans un salon chauffé, spacieux, ce n’est pas comme dans notre entrepôt de Montfavet. En
2024, on a rompu avec la baisse continue des dons. Nous avons ramassé davantage de denrées grâce à
notre plateforme agroalimentaire et nos liens avec la grande distribution, aux acteurs économiques du
département et aux institutions. » Du coup, jeunes, étudiants, séniors, travailleurs précaires, mères de
familles monoparentales, chômeurs ont pu manger à leur faim. Elle poursuit : « Nous avons changé de
modèle  économique,  notre  équilibre  avait  été  fragilisé  par  l’inflation,  nous  avons  subi  un  déficit
structurel. Alors, grâce à un courtier en électricité, nous avons réduit notre facture énergétique. Le 22
décembre, notre seul camion frigorifique a pris feu accidentellement. Et par miracle, le transporteur
Chabas nous a gentiment prêté un véhicule de courtoisie, la Région Sud, à travers son président Renaud
Muselier et le Conseil  Départemental  grâce à Dominique Santoni,  nous ont permis de traverser ce
moment difficile sans interrompre un seul jour de tournée. C’est ça la force de l’entraide et de la
solidarité. Un vrai conte de Noël. »

L’entreprise Chabas vient en aide à la Banque alimentaire de Vaucluse pendant les fêtes

Elle poursuit : « La précarité nécessite des actions énergiques, comme développer notre capacité de
collecte et de redistribution à 58 associations solidaires à travers l’ensemble du territoire vauclusien.
Mais aussi aller à la rencontre d’acteurs de l’agro-alimentaire que nous ne connaissons pas encore pour
récupérer des denrées au lieu de les laisser pourrir et être gaspillées. »

« Nous devons absolument faire reculer la faim, l’isolement et la précarité. »

Stéphanie Sergeant

Stéphanie Sergeant a aussi remercié la Ville d’Avignon, représentée par Claude Nahum, la CCI 84 et
Tomas Redondo ainsi que tous les bénévoles de la Banque Alimentaire, les chauffeurs-livreurs en gilets
orange fluo, les manutentionnaires qui donnent de leur temps sans compter. Et elle a annoncé que le
grand projet de 2025 sera de trouver un autre entrepôt plus grand, plus fonctionnel, moins enclavé pour
stocker davantage de nourriture pour Les Restos du Cœur, Le Secours Populaire, Le Secours catholique,
les épiceries sociales et les CCAS (Centres communaux d’action sociale).

https://www.echodumardi.com/economie/chabas-le-futur-du-transport/
https://www.linkedin.com/in/renaud-muselier/
https://www.linkedin.com/in/renaud-muselier/
https://www.facebook.com/santonidominique
https://www.echodumardi.com/actualite/lentreprise-chabas-vient-en-aide-a-la-banque-alimentaire-de-vaucluse-pendant-les-fetes/
https://www.linkedin.com/in/redondo-tomas-b3898271/
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Stéphanie Sergeant (présidente de la BA84) et Patrick Munsch (directeur de la BA84)

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


4 juillet 2025 |

Ecrit par le 4 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/vaucluse/page/30/   16/24

Thierry Martines (ancien directeur de la BA84) et Patrick Munsch

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Claude Nahum (1er adjoint de la ville d’Avignon) et Anne Paly (ancienne présidente de la BA84)

©Andrée Brunetti / L’Echo du Mardi

La Présidente du Département a pris le micro : « Nous savons combien votre engagement est essentiel,

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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précieux. Vous êtes la preuve vivante de la solidarité au quotidien. Vous vous levez chaque matin pour
aider ceux qui en ont le plus besoin. L’incendie du 23 décembre a engendré un formidable élan de
générosité  pendant  les  fêtes.  Mais  vous,  vous êtes  là  chaque jour de l’année,  au service des plus
vulnérables et nous, malgré les contraintes budgétaires, nous serons là à vos côtés. Merci pour ce que
vous faites, pour ce que vous êtes. »

Enfin,  Thierry Suquet,  le  préfet  de Vaucluse,  a  rappelé que « la  lutte  contre la  précarité  est  une
assignation pour les services publics, les institutions, les collectivités locales. Les hommes et les femmes
sont des relais et ils ont un cœur. Les fonctionnaires de l’État participent, eux aussi, à leur façon à la
collecte, en donnant de leur temps, de leur énergie, de leur effort pour cette solidarité. Et ils le font avec
humilité, chaleur et générosité. C’est un effet levier, quand 1€ est donné, ce sont 10€ qui sont fournis
pour l’aide alimentaire, mais aussi pour l’accès au droit des personnes. Une façon de lutter contre les
inégalités, la grande exclusion. Il faut absolument épargner les plus pauvres, les plus défavorisés et
réaffirmer ces priorités de lutte en faveur de l’insertion et de l’inclusion de tous. »

À titre d’information, la BA 84, créée il y a 30 ans en 1995, est animée par 73 bénévoles et 7 salariés. Elle
collecte  1  540  tonnes  de  denrées  alimentaires  et  accompagne  une  soixantaine  d’associations
humanitaires. « Bénéficient » de la Banque Alimentaire, celles et ceux qui sont en grande difficulté
financière avec des revenus inférieurs à … 667€ par mois.

https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Prefecture-et-sous-prefectures/La-prefecture/Le-corps-prefectoral-en-Vaucluse/Thierry-SUQUET-prefet-de-Vaucluse
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©Banque Alimentaire de Vaucluse

Contact : 04 90 87 81 80

Sorgues : une session live au salon de lecture
de la médiathèque
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Ce samedi 25 janvier, la Ville de Sorgues propose un concert ‘Du bruit dans ton salon’ dans le
salon de lecture de sa médiathèque.

Ce samedi, les livres croiseront la musique qui s’invitera dans le salon de lecture de la médiathèque de
Sorgues lors d’une session musicale live. Amateurs de musique et curieux sont invités à découvrir des
artistes de tous les horizons musicaux lors de ces concerts ‘Du bruit dans ton salon’.

Pour cette première édition, c’est le duo vauclusien Karma, qui mêle guitare et voix, qui proposera des
reprises acoustiques aux diverses influences anglo-saxonnes et françaises : rock, pop, jazz, soul…

Samedi  25 janvier.  15h.  Gratuit  (réservation à  l’Espace Adultes/Ados  de  la  médiathèque).
Médiathèque Jean Tortel. 285 Avenue d’Avignon. Sorgues.

(vidéo) Confluence Spectacle : Roberto
Alagna, « Hors la loi » mais toujours dans le
coeur de ses fans
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Dimanche soir, la salle Confluence Spectacles, en face de la Gare Avignon-TGV était pleine! Un
millier  de spectateurs pour la  comédie musicale «  Hors la  loi  »  composée par Jean-Félix
Lalanne.

Avec, dans le rôle du gangster Al Capone le tenor Roberto Alagna, toujours prêt à innover. Lui qui a
enfilé la marinière rayée de « Marius » de Marcel Pagnol dans l’opéra éponyme de Vladimir Cosma à
Marseille en 2007, qui a chanté « Le Sicilien » en 2008, qui a créé à l’opéra d’Avignon « Le dernier jour
d’un condamné » composé par son frère David ou qui a repris les tubes d’opérettes de Luis Mariano pour

https://confluencespectacles.fr/
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d’innombrables tournées.

Et surtout lui qui est venu 17 fois aux Chorégies d’Orange depuis ses débuts dans « Traviata » en 1993,
tour à tour pour Rigoletto,  Le Requiem de Verdi,  Roméo & Juliette,  Carmen, La Bohème, Aïda, Le
Trouvère, Faust, Cavaleria Rusticana, Tosca, Tudandot, Otello et enfin Samson.

Certains lui reprochent de se disperser, mais il aime la vie Roberto Alagna et il aime chanter à tue-tête,
quelle que soit la musique. « Pour Hors la loi », c’est un rapprochement avec le guitariste et compositeur
Jean-Félix Lalanne pendant le confinement qui l’a encouragé à se lancer dans cette comédie musicale où
trois guitaristes, côtoient clavier et percussions et enchaînent pendant près de 2 heures jazz, boogie-
woogie, charleston, swing, rock endiablé et chansons douces entre le mafieux charmeur, sa soeur Rita et
l’incorruptible Eliot Ness. Roberto Alagna performe et passe de ténor à baryton sans forcer…Il aurait
même pu se passer de micro!

A la fin du spectacle, il a proposé aux spectateurs de monter sur scène. Ils sont quatre a avoir accepté le
défi avec talent, notamment un qui a chanté « Le temps des cathédrales » de la comédie musicale Notre
Dame de paris, une autre qui a susurré « Parle plus bas » (du « Parrain »). Et Roberto Alagna a dédicacé
une guitare gagnée à la loterie par une spectatrice prénomées Mireille, « Un superbe opéra de Gounod »
a  souligné  le  ténor  vedette  qui  reviendra  bientôt  dans  la  région  et  fera  sans  doute  chavirer  les
spectateurs des Arènes de Nîmes le 22 juin prochain.
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